

Franckesche Stiftungen zu Halle

Catalogus Librorum Maxima Ex Parte Theologicorum, Philosophicorum & Chymicorum, Qui Cum Non Nullis Ære Scripturis Auctione Publica Vendentur ...

Zimmermann, Gottfried

Leisnigæ, 1730

VD18 13486527

Gebundene Bücher.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-190990

3071 Justinianus de vita solitaria, d. i. von dem
Einsiedler Leben, Ulm. 1563

3072 Die wahre allein seligmachende Christl. Re-
ligion, derer Dissidenten in Pohlen und
Preussen.

3073 Unvorgreiff. Gedanken von Alchymischen
Schriften, 1708

Gebundene Bücher.

3074 Über D. Martin Luthers Buch, Bekänn-
t- n- i- s- s- genannt, 3wo Antworten, Joannis Ecolam-
padii und huldreichen Zwinglis, Zürich, 1528

Idem, Vergleichung D. Luthers und seines
Gegentheils, vom Abendmahl Christi, Dia-
logus, Idem, vom Sacrament der Danc-
sagung, und von dem natürl. Verstand der
Worte Christi, das ist mein Leib, 1526

3075 Seraphinisch Blumen-Gärtlein, oder geistl.
Extracten aus allen Jac. Böhmens Schrif-
ten, Amst. 1700

3076 Jane Leade Offenbahrung der Offenbahr-
gen, Amst. 1695

3077 M. Valentini Weigeli Anweisung und An-
leitung der ansehenden einfältigen Christen,
zu der rechten Schulen Gottes, Neuenst. 1702

3078 Gemeine Auslegung teutscher Spruch-Wör-
ter, Frf. am Mayn, 1615

3079 Henrici Cor. Agrippæ, de occulta Philoso-
phia, Lib. IV. Lugd. (Leipz. 1710. ungeb.

3080 D. David Kellners Edle Bier-Brau-Kunst,

Gebundene Bücher in Duo- dec. und Sedec.

THeod. Beza Novum Testamentum Lati-
num Amst. 1524

Ec 2

Spe-